
5متابعات إخبارية
تحركت باتجاه جبل الصمع بأرحب والتقت بمشايخ بني جرموز وأزالت ما تبقى من الحواجز

اللواء عبيد: العمل يسير بوتيرة عالية ولمسنا تعاوناً من كافة الأطراف
اللجنة العسكرية تواصل إخلاء ما تبقى من المظاهر المسلحة

الثلاثاء  - 1 مايو 2012م - العدد 15455

ڈ �سنع�ء / �سب�أ:
 واصلت فرق لجنة الشؤون العسكرية وتحقيق الأمن والاستقرار لليوم 
الثالث على التوالي مهام عملها الميداني بالإشراف المباشر على إخلاء وإنهاء 
ما تبقى من المظاهر المسلحة في شوارع وأحياء ومداخل أمانة العاصمة 

لاستعادة الأوضاع وإعادة الأمور إلى مجراها الطبيعي.
وتحرك موكب اللجنة الأولى برئاسة وزير الدفاع اللواء الركن محمد ناصر 
أحمد باتجاه طريق أرحب أشرفت خلاله على تبديل أفراد النقطة العسكرية 
التابعة للحرس الجمهوري في بيت دغيش بأفراد من الشرطة العسكرية 

وإعادة الأفراد التابعين للحرس الجمهوري إلى معسكراتهم الدائمة.
كما تحركت اللجنة إلى جبل الصمع في مديرية أرحب والتقت بقيادة المحور 
وقادة الألوية والضباط وذلك في إطار جهودها المتواصلة لمعالجة وإنهاء 

تداعيات الأزمة وأسباب التوتر وإنهاء المظاهر المسلحة والنقاط المستحدثة 
بعد يناير 2011م.

وشددت اللجنة العسكرية خلال اللقاء على أن المرحلة الحالية مرحلة وفاق 
وطني وتستدعي من الجميع العمل بروح الفريق الواحد وإنهاء حالة التوتر 
التي فقدت كل مبرراتها وتقتضي إزالة كافة المعوقات وإعادة العسكريين 

إلى معسكراتهم، والمجاميع المسلحة إلى قراهم.
كما قامت اللجنة العسكرية بالتحرك باتجاه بني جرموز والتقت بالمشايخ 
والوجهاء والأعيان وناقشت معهم المواضيع المتعلقة بإزالة كل أسباب التوتر 
حيث أكدت اللجنة ضرورة التزام الجميع بتعليمات اللجنة وتوجيهاتها دون 
تأخير أو إبطاء .. موضحة أن اللجنة العسكرية سوف تتفهم القضايا وسوف 

يتم بحثها لإيجاد الحلول المناسبة لها.

وأكد مشايخ بني جرموز استعدادهم الكامل لتنفيذ تعليمات وتوجيهات 
اللجنة العسكرية والالتزام بإنهاء كافة أسباب التوتر وتغليب المصلحة 
الوطنية على ما عداها ومعالجة القضايا في إطار لجنة الشؤون العسكرية 

التي تقع عليها مسؤولية وأمانة تاريخية في إيجاد المعالجات الملائمة.
فيما قامت اللجنة الميدانية الثانية برئاسة الناطق الرسمي اللواء الركن 
علي سعيد عبيد بإزالة ورفع ما تبقى من الحواجز والمتاريس وردم الخنادق 
وفتح الشوارع الفرعية في حي صوفان السكني وإحلال نقطة أمنية من 
قوات الحماية الأمنية لأمانة العاصمة بدلًا عن المسلحين التابعين للشيخ 

صغير عزيز.
العسكرية وتحقيق الأمن  الشؤون  الرسمي باسم لجنة  الناطق  وأكد 
والاستقرار اللواء الركن علي سعيد عبيد أن عمل اللجنة يسير بوتيرة عالية 

ووفق ما حدد في الخطة والبرنامج الزمني المحدد.. مشيدًا بالتعاون الذي 
لمسته اللجنة العسكرية من كافة الأطراف التي تعاملت مع تعليمات اللجنة 

بروح المسؤولية العالية.
وأشار اللواء عبيد الى ما انجزته اللجنة العسكرية في حي صوفان يعتبر 
مهما ونوعيا لأنه تم فيه كسر الحاجز النفسي قبل إزالة السواتر والموانع 
وردم الخنادق .. مشيدا بالروح الأخوية وتفاعل الأطراف كافة في حي صوفان 
مع اللجنة العسكرية وتم فتح الشوارع والطرقات كلها وكذلك إزالة المتاريس 

والخنادق في حي صوفان.
وأوضح اللواء عبيد أن اللجنة ستواصل مهامها ولن تدخر جهدا حتى يتم 
استكمال كافة المهام المحددة في خطتها العامة لإخلاء وإزالة ما تبقى من 

الحواجز في شوارع وأحياء أمانة العاصمة.

مشايخ بني جرموز يؤكدون استعدادهم لإنهاء أسباب التوتر وتغليب المصلحة الوطنية

محافظ عدن يشيد بإمكانات مستشفى عبود العسكري

ڈعدن/ نبيل غ�لب:
ت�سوير/ محمد عو�ض

محافظ  رشيد  وحيد  المهندس  الأخ  حث 
محافظة عدن قيادة مستشفى عبود العسكري 
بمديرية خورمكسر على الحفاظ على الإمكانيات 
الممتازة التي يمتلكها المستشفى خاصة بعد 
ترميم وإعادة  تأهيل اقسامه كافة وتزويده 
بالأجهزة الطبية الحديثة بدعم من الأصدقاء 
الألمان في إطار التعاون بين اليمن وألمانيا في 

المجالات الطبية.
وأشاد المحافظ خلال زيارته التفقدية التي 
قام بها صباح أمس للمستشفى بالجهود التي 

يقوم بها الطاقم الطبي والتمريضي لخدمة 
العسكريين وذويهم والمواطنين والنازحين من 

أبناء محافظة أبين مجاناً.
وق��د  ق��ام  الأخ��وان الدكتور محمد الجفري 
مدير المستشفى ومحمد الحمشي نائب مدير 
ب��وزارة  العسكرية  الطبية  الخدمات  دائ��رة 
الدفاع باصطحاب المحافظ في جولة  بأقسام 
المستشفى الذي يقدم خدماته على مدار الساعة  
في أقسام العيادات الخارجية والاسنان والأطفال 
والعمليات  والعيون  والحنجرة  والأنف  والأذن 
الجراحية والباطني والمسالك البولية وقسم 
والنساء  والأشعة  والمختبر  المناظير  أجهزة 

والولادة.
وتفقد المحافظ سير العمل في مركز غسيل 
الكلى وطاف بأقسامه مستمعاً إلى شرح تفصيلي 
من الدكتور محمد القنان عن الخدمات التي 
يقوم بها المركز باعتباره من  أفضل المراكز إن 
لم يكن الوحيد بمحافظة عدن الذي يقدم هذه 
الخدمات الطبية لاحتوائه على )18( جهاز غسيل 
و)3( أجهزة  أخرى للعزل يقوم بتشغيله نخبة من 

الكادر الطبي التمريضي المحلي والكوبي.
الخدمات  مستودعات  المحافظ  تفقد  كما 
الطبية التي تحتوي على مخزون من الأدوية 
للمحتويات  الصيانة  في  المساعدة  والأجهزة 

الطبية في اقسام المستشفى.
من جانبه أكد مدير المستشفى ان المشتغلين 
فيه يعملون بكل جهد بهدف خدمة المرضى 
والحفاظ على إمكانياته .. داعياً قيادة المحافظة 
المتوفرة لديه  التجهيزات  إلى الاستفادة من 
بالمحافظة  الطبية  الخدمات   لتعزيز  مكانة 

لخدمة المجتمع.
رافق المحافظ خلال الزيارة الإخوة الدكتور 
الخضر ناصر لصور مدير عام مكتب الصحة 
والسكان بالمحافظة وحامد لملس مدير عام 
مديرية خورمكسر وعوض مشبح الأمين العام 

للمجلس المحلي بالمديرية.

لجنة الانتخابات تناقش عددا من التقارير المرفوعة إليها

ڈ �سنع�ء / �سب�أ:
عقدت اللجنة العليا للانتخابات والاستفتاء اجتماعاً 
لها أمس برئاسة رئيس اللجنة القاضي محمد حسين 
الحكيمي، حيث وقفت اللجنة أمام التقرير المرفوع 
من قبل رئيس قطاع التخطيط والشئون الفنية 
القاضي يحيى الارياني وكذا رئيس قطاع الشئون 
القانونية والإفتاء القاضي شرف الدين المحبشي 
بشأن مذكرة وزير الإدارة المحلية المرفوعة إلى 
رئيس اللجنة العليا للانتخابات والاستفتاء المتضمنة 
طلب إجراء الانتخابات لملء المقاعد الشاغرة في 

المجالس المحلية.
وقد أقرت اللجنة بهذا الخصوص استكمال مناقشة 

التقرير في الاجتماع القادم.
كما أقرت اللجنة التقرير المرفوع من قبل رئيس 
سليمان  علي  القاضي  الخارجية  العلاقات  قطاع 
بشأن التحضيرات الجارية لورشة العمل التقييمية 
التي ستنظمها اللجنة بالتعاون مع المؤسسة الدولية 
للأنظمة الانتخابية )الأيفس( عن الانتخابات الرئاسية 
المبكرة 2012م والدروس المستفادة خلال الفترة من 

14 حتى 16 من شهر مايو القادم.
واستعرضت اللجنة عدداً من التقارير المرفوعة 

إليها واتخذت إزاءها القرارات المناسبة.
اجتماعها  محضر  استعرضت  قد  اللجنة  وكانت 

السابق ووافقت عليه.

وفي تصريح للأخ / يوسف فهيم 
حياتي   – علاقاتي  برنامج  مدير   –
ومدرب في شركة الحلول الإبداعية 
أن  ق���ال:  )14أك��ت��وب��ر(  لصحيفة 
وتطويرها  العلاقات  بناء  برنامج 
الصحية  بالطرق  ال��ن��زاع��ات  وح��ل 
يهدف إلى نشر ثقافة بناء العلاقات 

عليها  والحفاظ  وتنميتها  الجيدة 
داخل الأسرة والمجتمع ونشر ثقافة 
الابتعاد عن العنف لحل الصراعات 
التي يمر بها  والخلافات الشخصية 
البرنامج  أن  مضيفا  عامة،  اليمن 
يهدف إلى تدريب أفراد المجتمع معا 
لخلق جو من الانسجام والتعاون بين 

أفراد المجتمع ويهتم البرنامج بالعمل 
الطوعي وإشراك الشباب فيه لتنميته 

في مختلف النواحي.
وأض���اف أن هناك ب��رام��ج أخ��رى 
)برنامج  منها  ال��ش��ب��اب  ينفذها 
مهارات الحياة ( و)مفاتيح المثابرة ( 

في محافظة عدن. 

تنفيذ برنامج )علاقاتي – حياتي( للشباب بعدن 

ڈ عدن/خديجة الك�ف:

ينفذ شباب محافظة عدن البرنامج التدريبي )علاقاتي – حياتي( بالتعاون مع 
شركة الحلول الإبداعية  في عدة مديريات بمحافظة عدن ويهدف البرنامج إلى 
تدريب 100شاب وشابة على التواصل وكيفية التعبير عن المشاعر والتوسط في 

حل الخلافات الناشئة بين الأطراف .

ڈ عدن / 14 اأكتوبر :
ت�سوير/ ب�س�م عبدال�سلام

نظمت جمعية أطفال عدن للتوحد  أمس الاثنين 
في قاعة الأرجوانة بمديرية صيرة احتفالية خاصة 
بمناسبة اليوم العالمي للتوحد الذي يصادف الثاني 
من أبريل من كل عام بالتعاون والتنسيق مع 
مؤسسة ينابيع عدن التنموية الخيرية ومؤسسة 
رواء الشبابية للتنمية تحت شعار ) نحن جزء من 

عالمكم  (.
وفي حفل افتتاح الفعالية أشار وكيل محافظة 
عدن للشؤون الفنية المهندس وحي امان  في 
كلمة له إلى أهمية إقامة مثل هذه الفعاليات 
المجتمع  الوعي في أوس��اط  الى نشر  الهادفة 
بمرض التوحد وسبل الرعاية والاهتمام بالفئات 
المصابة بهذا النوع من الإعاقة .. لافتا إلى تبني 
السلطة المحلية بالمحافظة البرامج والأنشطة 
التوعوية والإرشادية المنفذة في هذا الجانب 

وتقديم الدعم والمساعدة لهم .
من جانبه قال مدير مكتب الشؤون الاجتماعية 
والعمل بالمحافظة  أيوب ابوبكر أن المكتب يعمل 
حاليا بكل ما لديه من إمكانيات وصلاحيات متاحة 
على أن يقدم المساعدات اللازمة للجمعية من 

أجل النهوض بها والارتقاء بمستوى خدماتها التي 
ستنعكس إيجابا على الأطفال الملتحقين فيها  ، 
متمنيا للجمعية مزيدا من التقدم والنجاح في أداء 

مهامها الجليلة.
رئيسة جمعية أطفال عدن للتوحد المهندسة 
“عبير اليوسيفي”  أشارت إلى أهداف الجمعية 
وأهمية ال��دور الذي تقدمه  في خدمة ورعاية 
أن  إلى  مشيرة   ، بالتوحد  المصابين  الأطفال 
البرامج  على  مهامها  أداء  في  تعتمد  الجمعية 

التعليمية المتخصصة في مجال مرض التوحد .
وقالت “عبير اليوسفي” : “  أن تأسيس هذه 
الجمعية جاء من قبلنا نحن مجموعة من أولياء 
الأمور الذين أكرمنا الله عز وجل وأنعم علينا بأبناء 
هم قرة أعين لنا ولكن ينقصها الاتصال المباشر 
بما يحيطها من عوالم مختلفة فأولادنا التوحديون 
يختلفون عن بقية أقرانهم بأنهم يعيشون في 
عالمهم الخاص لا يبالون بما يجري من أحداث 
أمامهم لا يهتمون بالتغيرات والأحداث السياسية 
العاصفة  ورياحه  العربي  الربيع  ولا  المختلفة 
هم حتى لا يستطيعون أن يعبروا عن رغباتهم 

واحتياجاتهم”.
وأضافت : “  وبعد أن جرنا عليهم والتبس الأمر 

علينا لعدم وجود من هو قادر على الاهتمام 
بهذه الفئة في اليمن السعيد وعدم استطاعة 
شفاء  وال��خ��اص��ة  منها  العامة  مستشفياتنا 
والعزيمة  الرغبة  لدينا  تولدت  لذا  المصابين، 
طريق  على  الجمعية  ه��ذه  بتأسيس  والحلم 
تأسيس مركز للأطفال التوحديين يضم أفضل 
التعليمية  البرامج  تطبيق  في  الأختصاصيين 
المتخصصة لدعم الأطفال المصابين بالتوحد 
وعائلاتهم وأن يكون في المستقبل من أفضل 
المراكز الاستشارية والمتقدمة محليا وخارجيا، 
فنحن لا نريد الكثير ولكن نحلم بأن يتم دمج 
الأطفال المصابين بالتوحد في المجتمع بنجاح 
من خلال تقديم البرامج العلاجية الفعالة بطريقة 
أبناء  شمولية وتركيز جهودنا لخلق وعي بين 
المجتمع للتعريف بمعنى التوحد وكيفية التعامل 
معه وإيجاد المناهج الدراسية المناسبة لدمجهم 
في التعليم الأساسي كأقرانهم من الأطفال أسوة 

ببقية أطفال التوحد في بقاع العالم”.
 وأشارت رئيسة الجمعية إلى أن إنشاءها ما 
هو  إلا خدمة لهؤلاء الأطفال ولنمسح دمعة حزن 
تتأرجح في مقل كل أم لطفل أو طفلة توحدية 
وهي تحلم بأن يصبح ابنها كغيره من الأطفال 

وان لا تقلق على مصيره إن هي أو هو رحلا عن 
هذه الحياة .

 واختتمت بالقول : “ إن وزارة الصحة لا تمتلك 
اي إحصائيات عن عدد الأطفال المصابين بمرض 
التوحد، كما فوجئنا بالحالات الكثيرة جدا المصابة 
التي لا تستطيع الجمعية استيعابها لعدم امتلاكنا 
مقراً خاصاً حيث أننا مستضافون حاليا في مقر 

مؤقت إلى حين تتحسن الأحوال.
للتوحد  ع��دن  أطفال  جمعية  رئيسة  ووج��ت 
للإخوة  مناشدة  اليوسفي”  “عبير  المهندسة 
المحسنين  وك��ل  الأعمال  ورج��ال  المسئولين 
وأصحاب الأيادي البيضاء بألا يبخلوا علينا بالدعم 
الذي يرونه مناسباً بما يمكن الجمعية من تحقيق 
أهدافها في خدمة هذه الشريحة التي هي في 
تواصل  في  الإصابة  فمستوى  مستمر،  تزايد 
متسارع بحيث لم يستطع العلم أن يجاريه أو يجد 
الدواء المناسب أو السبب الرئيسي في الإصابة 

حتى هذه اللحظة .
تخلل الحفل فقرات فنية وعرض فيلم تسجيلي 
المعتملة  والأنشطة  الجمعية  بمهام  للتعريف 
فيها منذ تأسيسها بحضور عدد من الشخصيات 

الاجتماعية والشبابية بالمحافظة .

جمعية أطفال عدن للتوحد تحتفي بفعالية عالمية تحت شعار )نحن جزء من عالمكم( 


